

Empfehlungen

der Ausschüsse

zur

Benennung von Vertretern in Beratungsgremien der Europäischen Gemeinschaften (betr. Apothekerrichtlinien)

Punkt der 633. Sitzung des Bundesrates am 5. Juli 1991

Der federführende Ausschuß für Fragen der Europäischen Gemeinschaften und der Ausschuß für Jugend, Familie, Frauen und Gesundheit empfehlen dem Bundesrat, wie folgt zu beschließen:

Der Bundesrat benennt als seinen Beauftragten für den "Pharmazeutischen Ausschuß der EG-Kommission für Apothekerrichtlinien" einen

Vertreter des Landes Niedersachsen,
Sozialministerium
(MR Dr. Hanspeter Höcklin).

Ausgeliefert am 25. JUNI 1991